

夏休みで得たものは？

船引小学校長 安生昌弘

夏休みが終わって、学校の授業が、また始まりましたね。夏休みに入るときに3つのチャンス「学習」「挑戦」「家庭の仕事(Job)」を活かしてね。また、どんなことでも良いから、何か一つでも『やり遂げて』最高の夏休みにして下さいね、と話をしました。みんなの、それぞれ自分の夏休みはどうでしたか。中には自分をほめたいくらい良い夏休みに出来た人もいるかも知れないけど、「何もすっかりとは“やり遂げ”ずに終わっちゃったなあ」と残念に思っている人もいるんじゃないでしょうか。でも、安心して良いですよ。大抵の大人は、子ども時代の何回もあった夏休みの多くを結構残念に過ごしているものです。実は私もそうでした。その分、今日から頑張れば大丈夫です。

さて、今年の夏休み明けの船引小学校は今までと、ちょっと違います。美しい音楽を聞いて、全校生の心を元気にする、仲秋コンサートから学校生活を再スタートするのです。合奏部と合唱部の4～6年生の部員のみならず、夏休み中に暑い中、練習に頑張ってきました。素晴らしい頑張りでした。ですから、とても素晴らしい演奏が出来るようになりました。「やれば出来る!」を本当のことにしたのですね。



今日のコンサートは、音楽部の頑張りを全校生で称(た)えることと、全校生が素敵な音楽を聴いて心を元気にするということの両方を目的に行います。褒め称えるという思いやりの気持ち、そして素敵な音楽を聴くことでみんなの心が優しくなるんだという



ことを思いながら、合奏部と合唱部の演奏を聴いてください。合奏部と合唱部の皆さんは、全校生の心を音楽の力で元気にできるということの喜びを声や楽器の音に乗せた最高の演奏をして下さい。演奏を聴くみんなにも、演奏するみんなにも、両方にとって素晴らしい第1回の“仲秋コンサート”を期待しています。